



おめでとう
おめでたす

■ 焦眉の急は憲法と教育基本法

高崎市 金井秀行

NHKと政治家の黒い関係とか、腹の立つことも多いのですが、焦眉の急は、憲法、教育基本法の問題かと思います。

憲の動きがありますが、日本人はどうなつてしまつたんでしょう。自分の日常以外に想像力が働かなくなつたのでしょうか。

■ 当たり前のように仕組んでいる連中

周南市 千葉浩之

戦争、改憲、弱者切り捨て。それらがはびこり、広がり「当たり前」のように語られ、伝えられる、いや、そうであるかの様にしくんでいる連中。

■ 家族そろつて「殺すな」バッジ

川崎市 小林礼子

「殺すな」バッジ、孫も含めて家族そろつて、カバン、リュックにつけて歩いています。意見広告賛同金送ります。

■ 改憲の動きを止めなくては

富山市 角沢泰行

半藤一利著『昭和史』を読み、かつての戦争がどうして阻止できなかつたのか、理解できました。‘05の今、改憲等の動きを止めなくては、流れは一気に加速し、あの時代の再現となるでしよう。皆さんの運動に希望を託します。

■ 敗戦の日の非戦の誓いを忘れない

鹿角市 武石佳久

一月に満80歳になりました。生きている限り、敗戦の日の非戦の誓いを忘れないでいたいと思います。自民党、公明党、民主党も改

人としても賛同者になる意志のある人は、個に送金すること、それに加えて、友人にもこの運動を呼びかけることにしました。（中略）近く係の者が、チラシの送付のお願いを連絡すると思います。

良い機会を与えてくださったことに感謝するともに、この運動を支えてくださっている事務局の皆さんに御礼を言わせてください。

■ 川崎での憲法の集まりについて

川崎市 進藤広志

（前略）地域情報紙（川崎市北部地区に配布）に目を通していると「3月2日13時新百合21『憲法を考え語ろう』市民意見広告運動主催。TEL——河村」と短い案内が

出かけると、平日の午後にもかかわらず、談話室は30名を越える参加者でほぼいっぱい。そしてやっぱり呼びかけ人は『ニュース』85号（またやる元気がでてきました）のあの河村澄子さんだつた。“とにかく会場をとつてしまつたんですよ”と河村さん。この集いのために呼びかけビラをつくり、ひとりで配布をしたらしい。ぼくの母とほぼ同じ年の河村さんだ。2月19日は雨の中、座間キヤンプを包囲してレインボーグの旗の下いつもどおりの新宿西口ひろば反戦スタンディングの方々に会つて元気をもらつた。昨日は河村さん

の行動力にあらためて勇気づけられた。5月3日の全国紙への（意見広告）実現のため、再度ギアエンジ呼びかけよう。（後略）